



KRÄTZIG & PARTNER
Ingenieurgesellschaft für Bautechnik mbH

Bürgerfest und Spatenstich Cranachhöfe Essen

08.06.2017



Am Sonntag, den 7. Mai 2017, wurden die Bauarbeiten für die neuen Cranachhöfe in Essen mit dem traditionellen Spatenstich bei einem Bürgerfest aufgenommen. Auf dem Gelände des ehemaligen Berufskollegs Holsterhausen, das durch die Holsterhauser Straße, Rubensstraße und Cranachstraße in Essen begrenzt ist, entsteht das neue Wohn- und Geschäftshaus, das Platz für verschiedene Wohneinheiten, Büros und Ladenlokale sowie eine Kindertageseinrichtung bieten wird.

Link zum Projekt: [Neubau Cranachhöfe Essen](#)